



Le président Paul Biya a écrit pour le 3è jour consécutif un message au camerounais sur son compte facebook et twitter.

«Nous pouvons construire quelque chose de durable si nous unissons nos cœurs, nos esprits et nos bras. Mieux, nous pouvons construire un Cameroun fort et prospère, uni et dynamique», a posté sur les réseaux sociaux ce 24 avril 2019 l'homme du 06 novembre 1982, un message très similaire aux deux précédents autres sur le fond.

Le locataire du Palais d'Etoudi a appelé lundi passé, toujours sur les réseaux sociaux les camerounais à défendre leur patrie pour atteindre la hauteur et la prospérité. *Nous n'avons qu'une patrie, il est de notre devoir de la défendre et de la conduire, tous ensemble, sur les chemins de la grandeur et la prospérité pour tous* », déclarait le président Paul Biya

Des messages qui interviennent au moment où le Cameroun est dans une véritable tourmente socio-politique. Celle ci marquée par la crise dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, avec un groupe de personnes appelant à la création d'un État séparatiste appelé « Ambazonia ».

Cependant, le chef de l'Etat a maintenu que la forme de l'Etat n'était pas négociable et que le dialogue ne pouvait avoir lieu que dans le cadre de la constitution.